



四万十市ふるさと応援団 ニュース《第56号》 - 2013.3.29 -



★ ドラマ続編制作要望 署名活動にご協力を！



昨年末、四万十市を舞台としたドラマ「遅咲きのヒマワリ～ボクの人生、リニューアル～」が放送されました。

ドラマは、芸術祭優秀賞を受賞するなど、高い評価を受け、続編を期待する声が多くあがっています。

そこで、「遅咲きのヒマワリ」四万十ロケ支援委員会（事務局・市観光課）では、こうした声をテレビ局へ届けようと、ドラマ続編を要望する署名活動に取り組んでおり、市公式ホームページでも、全国からの署名を呼びかけています。

天神橋商店街には、3月28日時点で、すでに14,878人の署名が寄せられています。

多くの団員の皆さまのご協力をお願いいたします。

詳しくは下記をご覧ください。

<http://www.city.shimanto.lg.jp/kanko/sign/index.html>

★ スマートフォン用アプリ 「四万十なび」完成



市では、スマートフォンを見ながら街歩きができるアプリケーションソフトを開発し、サービス（無料）を開始しました。

初めて本市を訪れた方も迷わず、安心して街歩きができるよう、観光スポットや史跡、飲食店、特産品などを地図とともに提供します。

本市にお帰りの際、お越しの際にはぜひご利用ください。

[アプリケーションソフトのトップ画面]

<http://www.city.shimanto.lg.jp/gyosei/assistance/nabi-25-03-28.pdf>

★菜の花 夢灯りの小径

=====
3月20日(水)、「四万十川花絵巻 菜の花の巻」の一環として、菜の花 “夢灯りの小径”
が行われました。

この日は、全日本写真連盟四国ブロック活性化委員会主催の撮影会も行われ、関西方面からの参加者約60名が菜の花と夢灯りの小径を撮影しました。

菜の花の小径には、具同小学校と東中筋小学校の児童が作成した紙灯籠や、幡多農高作成の竹灯籠あわせて約600個が設置され、午後6時半ころから順次ライトアップされると、生徒の皆さんが書いた絵が次々と浮かび上がり、菜の花畑を幻想的に彩りました。

[当日の様子]

<http://www.city.shimanto.lg.jp/top-img/2013/0329/index.html>